
KURZE NACHRICHTEN AUS DEM STADTGEBIET

Erlanger infolab wird 30

ERLANGEN – Das Erlanger IT-Unternehmen infolab feiert seinen 30. Geburtstag. 1979 startete die Firma, die inzwischen rund 25 Mitarbeiter beschäftigt, mit der ganzen Bandbreite der damaligen Informatik. 1995 wurde infolab als erstes mittelständisches Datenverarbeitungs-Unternehmen in Deutschland zertifiziert. Die Geschäftsbereiche wurden zunehmend spezialisiert, im Vordergrund steht aktuell die Funketikettentechnik „RFID“.

schutzfachlichen Gutachterbüro wurde die Vorgehensweise dafür festgelegt. Die Fällungen sind vor allem im Hinblick auf die mangelnde Standsicherheit einiger Bäume notwendig.

Bürger haben das Wort

ERLANGEN – Die Stadt Erlangen lädt am Mittwoch, 14. Oktober, um 20 Uhr in das Gasthaus Rottner (Kriegensbrunner Straße 1) zur Bürgerversammlung für Kriegensbrunn ein. Die Leitung der Veranstaltung, bei der es vorrangig um kommunale Angelegenheiten des Stadtteils geht, hat OB Sieg-